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“店大欺客”不是经营的王道视
点
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来论 20万婴幼儿信息泄露的源头何在 及时语

习近平对开展“两学一做”学习教育作出重要指示

把全面从严治党落实到每一个支部
近日，中共中央总书记、国家

主席、 中央军委主席习近平对在
全党开展“两学一做（学党章党
规、学系列讲话，做合格党员）”学
习教育作出重要指示强调，“两学
一做” 学习教育是加强党的思想
政治建设的一项重大部署， 是协
调推进“四个全面”战略布局特别
是推动全面从严治党向基层延伸
的有力抓手， 基础在学， 关键在
做，各级党组织要履行抓好“两学
一做”学习教育的主体责任，坚持
区分层次，突出问题导向，确保取
得实际成效。

思想政治建设不可能
毕其功于一役
从“关键少数”向广大党员拓展

习近平指出，加强党的建设，
首要任务是加强思想政治建设，
关键是教育管理好党员、干部。党
的十八大以来， 我们党先后开展
了党的群众路线教育实践活动、
“三严三实”专题教育，对于解决
党员干部特别是县处级以上领导
干部存在的突出问题、 推进全面

从严治党起到了重要作用。 思想
政治建设不可能毕其功于一役。
部署“两学一做”学习教育，就是
要推动党内教育从“关键少数”向
广大党员拓展， 从集中性教育向
经常性教育延伸， 坚定广大党员
的马克思主义立场， 保证全党始
终在思想上政治上行动上同党中
央保持高度一致， 使我们党始终
成为有理想、 有信念的马克思主
义政党。

把做人做事的底线划出来
改革创新补齐制度短板

习近平强调， 基层是党的执
政之基、力量之源。只有基层党组
织坚强有力，党员发挥应有作用，
党的根基才能牢固， 党才能有战
斗力。开展“两学一做”学习教育，
要把全面从严治党落实到每个支
部、每名党员。“两学一做”学习教
育，基础在学，关键在做。要突出
问题导向，学要带着问题学，做要
针对问题改， 把合格的标尺立起
来，把做人做事的底线划出来，把
党员的先锋形象树起来， 用行动

体现信仰信念的力量。 要整顿不
合格基层党组织， 坚持和落实行
之有效的制度。 要针对新情况新
问题严肃党内政治生活， 以改革
创新精神补齐制度短板， 真正使
党的组织生活、 党员教育管理严
起来、实起来。

一把钥匙开一把锁， 防止走
过场和形式主义
要坚持区分层次及时指导

习近平指出，组织开展“两
学一做”学习教育，是各级党组
织及其负责人的主体责任，要抓
紧抓实抓好。各级党组织书记要
管好干部、带好班子，也要管好
党员、带好队伍，掌握抓党员队
伍建设的方法要求。要坚持区分
层次，及时指导，一把钥匙开一
把锁， 防止走过场和形式主义。
县处级以上党员领导干部要在
学习教育中作出表率，紧密联系
领导工作实际， 学得更多一些、
更深一些，要求更严一些、更高
一些，努力提高思想政治素养和
理论水平。

6日上午，“两学一做”学
习教育工作座谈会在京召开，
深入学习贯彻习近平总书记
重要指示精神，对开展“两学
一做” 学习教育作出部署。中
共中央政治局常委、中央书记
处书记刘云山在座谈会上讲
话强调，开展学习教育，要把
党章党规与习近平总书记系
列重要讲话贯通起来学习、统
一起来领会， 注意区分层次、
区分对象，增强针对性和实效
性。党员领导干部要学得更多
更深一些，深刻领会系列讲话
的丰富内涵和核心要义，深刻
领会党中央治国理政新理念
新思想新战略。要坚持以学促
做，引导广大党员增强政治意
识、大局意识、核心意识、看齐
意识，按照党员标准严格要求
自己，做合格共产党员。要强

化问题导向， 带着具体问题
学，针对具体问题改，把解决
问题贯穿学习教育全过程。要
突出经常性教育特点，贯彻好
“三会一课”、 组织生活会、民
主评议党员等制度，发挥好党
支部在从严教育管理党员中
的应有作用。各级党委（党组）
要加强对学习教育的组织领
导，推动领导机关、领导班子、
领导干部走在前列、 当好表
率；坚持分类指导，具体化、精
准化地抓好学习教育，调动好
基层党组织的主动性创造性；
坚持把学习教育同做好改革
发展稳定工作结合起来，做到
两手抓两促进。

中共中央政治局委员、中
组部部长赵乐际主持会议并
传达了习近平的重要指示。

■据新华社

具体化、精准化地抓好学习教育

连线

“只要结合货币政策、财政
政策以及结构性改革， 中国经
济转型就能够取得成功。”

———IMF总裁拉加德日前
表示， 随着全球金融风险的加
剧，2016年全球经济增长预期
将被进一步下调， 但中国是其
为数不多给予乐观态度的国
家。

“全球投资者担忧的中国
经济放缓问题不太可能导致中
国经济硬着陆。”

———惠誉国际评级在6日
发布的一份特别报告中如此指
出， 仍保持中国稳定的信用评
级不变。

“存钱不如存人。”
四川遂宁一对夫妻因信

奉“人多好办事”先后生了11
个孩子，掉进“黑暗陷阱”：大
女儿离家出走， 妻子整宿整
宿地睡不着觉， 生怕一睁眼
家里米桶就见了底，全家“活
不了几天”，丈夫只好带着孩
子去庙里蹭吃蹭喝。

五金： 可怜之人必有可
恨之处，孩子们最无辜……

酒酒：生了不养，养了不
教， 他们的孩子以后也只能
重复他们的贫困。

三万里： 当地计生委呢？
才放开二胎，怎么就生了11个？

福韵泽： 贫困落后让他
们的思想和观念不肯前进，
只能偏执的认为养娃不就是
让他们活着， 而不是教育改
变他们一生命运。

石榴树： 如何帮助并预防
这种情况再发生乃当务之急。

个人信息泄露已不是一
个新鲜的话题，频繁的推销电
话与垃圾邮件让大多数人见
怪不怪。不过，买卖孩子信息
的行为你们见过吗？ 只需花
32000元， 就能买到山东省济
南市20多万条1-5岁的婴幼儿
信息，顾客还可以选择买哪个
区的。更可怕的是，除了孩子
姓名、家长电话，这些关于孩
子的信息甚至还能够精确到
每个家庭的门牌号！（4月6日
《大众日报》）

泄露与贩卖个人信息是
“过街之鼠”。但“人人喊打”的
境遇与压力之下，其不仅毫不
缩头，甚至越发疯狂，导致“躺
枪”的人们不断被电话、短信、

邮件等骚扰，甚至面临被诈骗
等经济损失，这背后的原因是
复杂的。拿济南婴幼儿信息遭
贩卖来说，家长接到的相关推
销电话， 多为培训机构等。这
些培训机构为了揽客赚钱，无
所不用其极。这种不健康的个
人信息消费需求，是信息买卖
存在的恶性土壤。

此外， 一些贩卖者受利益
驱使。卖给一人或者一个单位，
获得收入3万多， 卖给10人、
100人甚至更多人呢？可谓一本
万利甚至是无本万利， 这必然
会驱使一些人铤而走险。

买卖婴幼儿信息等个人信
息， 目前最大的问题在于法律
的不够完善。 但我们还必须看

到的是，法律并不是万能的。比
如食品安全，有食品安全法、有
刑法，甚至最高可判死刑，但结
果食品安全形势依然堪忧。

因此，在完善法律法规的
同时， 对个人信息泄漏等问
题， 还必须做好源头管控工
作。比如对银行、通信企业、医
院甚至物业等掌握公民个人
信息的单位， 必须加强管理。
拿济南20万婴幼儿信息泄露
事件来说，据相关信息贩子透
露的情况显示，这些被贩卖的
信息来源于“疫苗方面”。那么
顺势推导，不难发现，要么是
社区医院等医疗机构没有把
好信息关口，要么是相关防疫
部门失了操守。 ■刘鹏

近日关于一名女生在和颐
酒店遭遇陌生男子强行拖拽的
消息，在社交网络疯传，引起社
会各界的高度关注，关于酒店管
理漏洞问题引发热议。 据了解，
该酒店是位于北京市朝阳区，是
如家集团旗下的高端酒店。4月6
日下午，和颐酒店就“女生酒店
遇袭” 一事召开新闻发布会致
歉，承认存在“安保管理、顾客服
务不到位”等问题。

为顾客提供安全、舒适的消
费环境， 是酒店必须担负的责
任，这一点毋容置疑。尽管袭击
男子身份至今仍存疑，警方也尚
未就此一事件定性，可从酒店方

事后的表现看， 其冷漠的态度、
松弛的管理与顾此失彼的应急
措施，让人“太失望”。甚至在约
定的新闻发布会上，看似周到完
满的回答背后，涉事酒店种种应
对细节及其“由衷道歉”也明显缺
乏诚意，令在场诸多记者不满。

应该承认，再防范周全的酒
店， 也有可能存在安全死角，也
可能发生意外事件。 关键在于，
是否属于偶发事件？应急措施是
否及时到位？以此标准衡量，和颐
酒店管理方的表现，是严重的不
及格。一名女生入住这家高端酒
店，上到4楼后竟遭到一来历不明
男子的强行拖拽并殴打，酒店方

有服务人员发现并来到了现场，
只是“温和”地劝告了事。若不是
有女顾客施以援手，后果可能不
堪设想。显然，酒店方出入人员核
查、区域监控、巡查制度等等，形
同虚设。事件发生后，酒店方却迟
迟没有一个交代，还沉浸在所谓
的“阴谋论”中不能自拔。

如家集团2006年在纳斯达
克上市，成为中国酒店业海外上
市第一股。这样一家规模、档次
的高大上酒店，其管理上的漏洞
百出与应急机制的低能拖沓，确
实匪夷所思。隐藏其后的，估计
就是“店大欺客”的傲慢，及尽力
想把责任推给当事人的阴暗心

理，比如“阴谋论”、“当事人想炒
作”等推想，就是明证。随着调查
的进一步展开，及现场监控的录
像情形分析，涉事男子的目的似
乎不在劫色劫财， 而有其他原
因。而诸多媒体记者发现的酒店
招嫖卡片乱飞的情形，又从另一
个方面反映了酒店的管理缺陷。

此事给当事女生精神上的
伤害，与身体上的伤害同样严重。
如果不是网络媒体的发达，该事
件估计仍在敷衍与应付之中，这
不应是一家上市企业的正确态
度。涉事酒店理应以此为戒，深刻
自省，给当事女生一个满意的交
代。 ■本报评论员 吴晓华


